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 ------ Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----

------- Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto dois – Informações;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Foi lida a ata número vinte e um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -------

-------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:----------------------------------------------------------------------------

-------- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. -----------------------------------------------------

-------- Do Município de Almeirim, enviando ofício com o horário de atendimento às juntas de freguesia pelo Sr. 

Presidente da Câmara Pedro Ribeiro, sendo o mesmo à quarta feira, das catorze às quinze horas, mediante 

agendamento. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Vereadora Maria Emília Moreira, enviando email a solicitar a cedência do autocarro e do motorista da 

junta para os dias cinco e dezoito de novembro, para deslocar o fazendense a Abrantes e o orfeão de Almeirim a 

Famalicão, respectivamente. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O pedido foi indeferido para o dia cinco dado o autocarro e o motorista já estarem cedidos ao Grupo 

Desportivo Raposense e deferido para o dia dezoito de novembro. -----------------------------------------------------------------

------- Da Globalsoft, enviando ofício a felicitar a Presidente pela sua eleição, enviando no mesmo, informação dos 

seus serviços. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Do Portal Nacional dos Municípios e Freguesias, enviando email a solicitar atualização de contactos-

relativos ao mandato dois mil e dezassete, dois mil e vinte e um, caso existam alterações na orgânica do executivo. -

------- Da ANAFRE, enviando email com as felicitações pela vitória eleitoral, solicitando na mesma a atualização dos 

contactos da junta de freguesia, de forma a melhorar a eficácia da circulação de informação. -------------------------------

------- Da DGAL, enviando email a informar do alargamento do prazo de levantamento dos vínculos precários na 

administração local, para dia trinta e um de outubro de dois mil e dezassete. ----------------------------------------------------

------- De Carlos Manuel Bonifácio-consultor em recursos humanos, enviando proposta de colaboração-

implementação do sistema de Avaliação de Desempenho na Administração Pública (SIADAP) e respetivo 

acompanhamento.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Cityhall, enviando email a informar da deslocação do Consultor Rodrigo Saboga, no dia três de Novembro 

para efetuar a consultoria.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O executivo irá analisar a proposta e posteriormente responder à Empresa.-----------------------------------------------

------- Da Comunidade Intermunicipal da Legião do Tejo, enviando informação sobre transmissão a título gratuito 

(doação) de bens patrimoniais adquiridos pela CILMT no âmbito dos projetos Ribatejo Digital e Espaços Internet. ---- 
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------- Da associação do desporto veterano “Santeirim”, enviando ofício a informar da realização do XXVII torneio 

Internacional de futebol veterano, Santarém a realizar nos dias dezassete a vinte de maio de dois mil e dezoito, 

solicitando no mesmo um apoio. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- O executivo analisou o pedido e aprovou atribuir um trofeu a levantar na Ourivesaria Pinhal. ----------------------

--------- Do Footkart, escola de futebol Karting Associação, enviando email a convidar a Presidente para o jantar de 

Natal a realizar no dia oito de dezembro no salão Moinho de Vento. ----------------------------------------------------------------

------- À semelhança de anos anteriores a presença será assegurada pela Presidente. ----------------------------------------

------- Do Jornal do Ribatejo, enviando email a solicitar a colaboração da junta no sentido de publicitar na sua 

edição de aniversário um pequeno anúncio cartão de visita.---------------------------------------------------------------------------

------- O executivo aprovou publicitar na edição do aniversário, dado ser um meio de comunicação importante. --------

------- Do Corpo Nacional de Escutas, agrupamento mil cento e oitenta e seis das Fazendas de Almeirim, enviando 

ofício a solicitar o espaço do Parque de Merendas e caso esteja a chover as instalações para acantonar no dia onze 

e doze de novembro. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Doutora Mariana Melo, enviando email a informar que se irá realizar uma reunião no dia vinte e quatro de 

novembro nas instalações da CIMLT. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Irá marcar a presença a funcionária Clara Augusto. ------------------------------------------------------------------------------ 

------- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações. -

------- Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que no dia um de Novembro reuniu com o Presidente Pedro Ribeiro e com o tesoureiro António 

José a fim de definir estratégias para avançar com várias obras, visitando no mesmo dia vários locais da Freguesia--

------- Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que o fim de semana em Sernancelhe com os Tigres do Pedal, decorreu num clima de muita 

amizade no qual não faltou muita diversão. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O grupo participou em mais um passeio da rota da castanha e o acolhimento por parte dos autarcas de 

Sernancelhe foi mais uma vez exemplar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que esteve presente numa reunião com o Senhor Presidente da Câmara, Gabinete da Acão Social 

e restantes Presidentes de Junta do Concelho para tratar dos cabazes de Natal, ficando definido que as inscrições 

seriam de vinte a vinte e quatro de Novembro e que a semelhança dos anos o arroz e a massa para os cabazes 

será comprado pela junta. A referida reunião teve lugar no dia sete de novembro no Gabinete Presidencial. ------------

------- Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que deu entrada na Secretaria da junta um pedido de um lote de terreno para a construção de 

habitação por parte da Munícipe Teresa Rodrigues Marcelino e seu namorado Sérgio Miguel Francisco Lopes, 

demonstrando no mesmo a preferência pelo lote cento e dez. ------------------------------------------------------------------------

------- Dado ser de extrema importância a fixação de jovens na Freguesia e sendo a Munícipe natural da mesma, o 

executivo irá analisar o pedido e posteriormente dará uma resposta aos interessados. ---------------------------------------- 
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------- Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que esteve na junta ao consultor da empresa Cityhall no dia três de novembro a elaborar o 

Orçamento e GOP para o ano de dois mil e dezoito, assim como o relatório orçamental. -------------------------------------

------- Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que deu entrada na secretaria da junta uma carta da Munícipe Marta Sofia Pereira Casimiro e o seu 

namorado Hugo João Gonçalves Neto a solicitar um lote de terreno de preferência nos cento e oito para construção 

de uma habitação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Dado a necessidade de fixar jovens na Freguesia e a Munícipe ser natural da mesma, o executivo vai analisar 

o pedido e posteriormente dar uma resposta aos interessados. ----------------------------------------------------------------------

------- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -----

------- Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica zero um zero um zero sete, 

com oitocentos euros; na rubrica zero um zero um treze zero um trezentos; na rubrica zero um zero um catorze zero 

um, com trezentos euros; na rubrica zero um zero três zero três, com duzentos euros; na rubrica zero um zero três 

zero cinco zero dois zero um, com trezentos euros; na rubrica zero um zero três zero cinco zero dois zero dois, com 

quinhentos euros; na rubrica zero dois zero um zero dois zero dois, com quatrocentos e oitenta e oito euros; na 

rubrica zero dois zero um zero cinco, com mil e quinhentos euros; na rubrica zero dois zero um quinze, com cem 

euros; na rubrica zero dois zero um dezasseis zero um, com trezentos euros; na rubrica zero dois zero um 

dezasseis zero dois, com cem euros; na rubrica zero dois zero dois zero um zero um, com cem euros; na rubrica 

zero dois zero dois zero um zero dois, com cem euros; na rubrica zero dois zero dois zero nove zero dois, com 

duzentos e cinquenta euros; na rubrica zero quatro zero oito zero dois zero um zero um, com trezentos euros, na 

rubrica zero quatro zero oito zero dois zero um zero dois, com seiscentos euros. Dedução na rubrica zero dois zero 

dois catorze, com trezentos euros; na rubrica zero dois zero dois dezassete, com setecentos euros; na rubrica zero 

dois zero dois vinte e cinco, com novecentos euros; na rubrica zero sete zero um zero quatro zero um, com quatro 

mil trezentos e trinta e oito euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.-------------------------------

-------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


